



## **RESEÑA HISTORICA**

Nuestra institución se remonta hacia abril de 1906, llamado en un principio Escuela Superior de Hombres N° 10, ubicada en un viejo caserón de la época en calle 8 Norte 5 Oriente, frente a la actual Plaza Las Heras.

En el tiempo que se presentan apremiantes requerimientos de solucionar los problemas urbanos y rurales de la ciudad, se reestructura su ubicación, quedando relocalizada en donde actualmente se encuentran sus dependencias, hacia octubre de 1978, se le otorga el reconocimiento como Cooperador de La Función Educacional del Estado según Resolución exenta N° 1777 de fecha 26/04/1996.

Durante este período atiende tres jornadas diarias: primer ciclo básico, segundo ciclo básico y jornada nocturna para adultos y pasa de denominarse “Escuela D- 150”.

Transcurrido el tiempo, en febrero de 1993, se le otorga el nombre de Escuela Básica Prosperidad. En el año 1994, cumpliendo con lo estipulado de la Reforma Educacional bajo el gobierno de Eduardo Frei Ruiz Tagle, se ingresa a la JEC, albergando una matrícula aproximada de 500 estudiantes en Jornada Escolar Completa, siendo la JEC una oportunidad para convertir los tiempos de ocio en tiempos productivos para nuestros estudiantes, brindándoles la oportunidad de extender la jornada escolar, de manera que, los tiempos de ocio se transformen en instancias para desarrollar y potenciar las habilidades más descendidas en los educandos en pos de mejorar los procesos de enseñanza aprendizaje a través del buen uso del tiempo libre.